

Obsesionado con el sexo No.2

www.laverdaddedios.org

Saludos a todos. Bienvenidos a Iglesia en Casa. Iglesia en Casa está patrocinada por la Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica y estamos dedicados a restaurar el Cristianismo original para hoy.

Obsesionado con el sexo. Los seres humanos han estado obsesionados con el sexo a través de toda la historia de la humanidad. Usted mira todas las grandes civilizaciones, las así llamadas "grandes civilizaciones"... mira los templos de Angkor, allá atrás en las selvas de Asia sur-oriental ¿y que tiene? Actos sexuales tallados en piedra, mujeres desnudas, hombres desnudos. Usted va a los Mayas y los Aztecas y los peruanos y encuentra la misma cosa. Va a Babilonia... encuentra la misma cosa. Va a Roma... toda orgía sexual en Roma que ellos tenían en la Roma pagana también fue tallada en piedra.

Usted sabe, tenemos mucha pornografía hoy, ¿o no? Esta por todos lados. Pero ellos la tenían también en ese entonces: tenían estatuas de mujeres desnudas, hombres desnudos... animales... ¡todo! El hombre ha estado obsesionado con el sexo. ¡Diana, la diosa de la fertilidad... es mostrada como una mujer con cientos de senos!

Toda la religión de los paganos está basada en sexo. Algunas religiones tienen sexo abusivo. Algunas religiones tienen obsesión con el sexo. Pero de una forma u otra, toda civilización mayor en el mundo ha caído cuando llega al punto de obsesión con el sexo a tal forma que el homosexualismo gobierna. Tenemos el ejemplo de eso en Sodoma y Gomorra... en la Biblia. Tenemos el ejemplo de eso con las civilizaciones de Egipto... de Roma... de Grecia. Toda civilización de la humanidad ha estado obsesionada con el sexo, han roto las leyes y mandamientos de Dios concernientes al sexo... y es asombroso que todavía estemos haciendo exactamente la misma cosa. Y hoy tenemos todos los medios de comunicación y tecnología para propagar el sexo por todos lados. Tenemos pornografía en línea. Millones de hombres y mujeres están adictos a eso. Tenemos la venta de niños en Asia sur-oriental. Tenemos leyes prohibiéndolo... pero ellos no pueden pararlo.

Un hombre que vivía en un edificio de apartamentos de 24 pisos tenía su apartamento en el piso 21... y tenía una amante en el piso 24... ¡cuán conveniente!... y también tenía una en el piso 18... y eso no lo satisfacía, noooo... no, ciertamente, ¡salía de noche en su carro escudriñando por ahí buscando más mujeres! Y todas ustedes mujeres dirán: '¡Hombre asqueroso!' Y tienen razón. Pero Dios también dirá: 'Se necesitan dos para bailar tango.' Así que mujeres asquerosas también, ¿huh? ¿No tuvieron que estar de acuerdo y decir: 'Sí'? ¡Pero por supuesto! Y yo nunca lo he visto fallar: La organización de mujeres contra la pornografía... y aun así, ¿cuántas mujeres que la gente "pensaba" que eran integras, eran fotografiadas desnudas? 'Oh, bueno, eso fue un error en mi niñez.'

Bueno, veremos un poco más tarde que las mujeres son la clave en la moralidad de cualquier sociedad. Usted entenderá el por qué. Pero continuemos y hagamos la pregunta: ¿Cómo llegamos a estar tan obsesionados con el sexo? Bueno, eso empezó en el Jardín del Edén. Y todas las perversiones sexuales y todo se dispersó desde ahí a través de los descendientes de

Adán y Eva después que pecaron y decidieron tomar una prerrogativa para sí mismos que solo le pertenece a Dios. Y veremos que esa es la causa de todos los problemas de la humanidad.

Entonces regresemos a Génesis 3. Ahora, esta Satanás el diablo, y haremos algunos videos acerca de cómo tenemos a Satanás el diablo, como llegó a ser maligno, por qué esta aquí en la tierra, por qué lo siguen los seres humanos, por qué es presentado como el dios de este mundo, por qué es tan engañador y astuto y conspirador, por qué lo hombres lo adoran. Todo eso. Y eso empezó justo en el Jardín del Edén, justo con Adán y Eva, la creación de Dios con Sus propias manos.

Entonces vamos aquí a Génesis 3 y verso 1: "Ahora, la serpiente era más astuta que cualquier criatura del campo la cual el SEÑOR Dios había hecho. Y él dijo a la mujer, "¿Es verdad que Dios ha dicho, 'No comerán de ningún árbol del jardín?' " Bueno, usted sabe que eso es una contradicción así que ella tiene que responder, ¿cierto? Quiero decir, si alguien dice algo que está mal, usted tiene que corregirlo, ¿cierto? ¡Sí! Ella debió haber dicho: 'Adán... mira... hay una serpiente aquí y Dios dijo que debemos vigilar el Jardín.' ¿Qué te parece si vienes y nos deshacemos de ella?' No, ¡y Adán estaba justo ahí con su esposa, mirándola!

Entonces aquí continúa esta conversación. Si, la mujer va a corregirlo: "Y la mujer dijo a la serpiente, "Podemos comer libremente del fruto de los árboles del jardín, pero del fruto del árbol el cual está en medio del jardín, Dios ciertamente ha dicho, 'No comerán de el, ni lo tocarán, no sea que mueran.' " " Ahora, ese 'Ni lo tocarán' es probablemente una instrucción posterior de Dios. Ellos no sabían nada de muerte... pero Dios les dijo.

Ahora, hagamos la pregunta: ¿Tiene usted problemas sexuales en su vida? Y uno de los tópicos más calientes: Obedecer a Dios—no cometerán adulterio, o fornicación o homosexualidad, serán hombre y mujer y llegarán a ser una carne. Veremos que eso es lo que Dios instruye. La manera de Dios es la mejor. ¿Cómo terminan siendo las maneras del hombre? La misma cosa aquí. Usted mire a todos los adolescentes y jóvenes educados en sexo hoy— bueno, puede bajar a los 8, 9, 10 años de edad y ellos saben todo al respecto. ¡Niñas de 11 años tienen bebés hoy en día! Es porque están obsesionados con el sexo.

Veamos que dijo la serpiente. La serpiente dice... yo solo lo parafrasearé aquí: 'Le daré un beneficio. Yo le diré que Dios no le ha dado toda la información, y yo estoy aquí para hacérselo saber.' Entonces él dijo: "... "¡Al morir, ciertamente no morirán!" La misma cosa la tenemos hoy: 'Bueno, si sí muere, su alma va al cielo.' No es así.

Verso 5: "Porque Dios sabe que en el día que coman de el, entonces sus ojos serán abiertos, y serán como Dios..." '¿No quieren ser como Dios? ¿No se quieren mejorar a sí mismos? ¿No quieren ser mejores, más fuertes, más hermosas, más capaces, con inteligencia más grande? ¿No quieren todas esas cosas? Yo se las daré si hacen lo que yo diga.' Bueno, Dios se los iba a dar a Su manera. Satanás viene por ahí y dice: 'Ahaha, usted no lo quiere a la manera de Dios... ¿Y quién es Él para decirle lo que está bien y mal?'

"...serán como Dios, decidiendo el bien y el mal." Y esa es la traducción correcta. ¿'Saber'? Ellos no sabían Dios como sabía, ¿o sí? ¡Por supuesto que no! Entonces es tomar la prerrogativa de decidir que está bien o que está mal.

Ahora, ¿cómo hacemos eso hoy? 'Creo... esta es mi opinión.' Y exaltamos la opinión... ya sea cierta o no. Y la gente puede arruinarse tanto mentalmente que lo que cree que esta realmente bien está mal y cree que está bien y es maligno... porque eso es lo que se les ha enseñado. ¿Y no es eso lo que han hecho los religiosos? Y toda la responsabilidad por toda la obsesión con el sexo en toda sociedad, en toda civilización a lo largo del tiempo incluso a nuestros días descansa con los líderes religiosos que rechazan la verdad de Dios. Y descansa derecho sobre todos aquellos que predicán desde el púlpito y que dicen que las Leyes de Dios han sido abolidas. 'Bueno... si la ley del adulterio ha sido abolida... hey, ¿por qué no?' ¿Se da cuenta de lo que ha creado?

Ok, continuemos: "...decidiendo el bien y el mal." "

'Usted puede decidir, si cree que está bien y correcto, entonces está bien y correcto para usted.' ¿No tenemos la misma cosa hoy? Si, ciertamente, incluso si es maligno, incluso si causa enfermedad. Tenemos un doctor por aquí con la píldora y la inyección y él se encargará de eso por usted, él curará, como veremos, como ellos lo llaman hoy... STD - enfermedades de transmisión sexual. Usted puede estar asombrado de cuanta gente tiene eso. ¿La ha tenido usted? ¿Cómo ha sido en su vida?... ¡Millones de personas tienen infección por el resto de su vida! 'Oh, pero no le diga a los jóvenes, eso los asustará!' Bueno, un poco de miedo les puede hacer algún bien. Que se les diga: 'Si usted bromea con sexo, puede contraer una enfermedad que estará con usted por el resto de su vida. ¿Es eso lo que quiere?'

'Al morir... ciertamente morirán.' Eso no significa morir instantáneamente. ¿Pero cuanta gente muere muertes prematuras por los pecados sexuales.. y otros pecados relacionados con eso? Drogas, alcohol, carreras de carros. ¿Cuánta gente comete suicidio por eso?

Obsesionados con el sexo... decidiendo que está bien y mal... ese es el pecado más grande del hombre. En vez de ir a la Biblia, en vez de ir a la Palabra de Dios y decir: 'Oh Dios, Tú diste estos 10 Mandamientos, ¡cuán maravillosos son!' Solo piense... solo piense si tuviéramos un no adulterio, no fornicación, no actos sexuales ilegales a nivel nacional por un día. ¿Se puede imaginar el escándalo que tendría lugar? Obsesionados con el sexo.

Ahora, su lujuria es tentada, si ve. La tentación llega, Satanás da la tentación. Y luego usted toma su motivo por encima ... 'bueno, ahora me pregunto si eso es cierto. Humm... tal vez Dios no nos dijo realmente todo lo que necesitamos saber... Usted sabe, yo tengo una mente, puedo pensar, puedo hablar. Mi esposo aquí, conversamos todo el tiempo, hablamos de cosas, decidimos... tal vez él nos está diciendo algo que necesitamos saber. Y después de todo, si Dios está escondiendo algo de nosotros, ¿no querría usted realmente saberlo?... Oh, ese pelaje realmente se ve bien, ¿o no?'

Verso 6: "Y cuando la mujer vio que el árbol era bueno para comida, y que era placentero a los ojos,..." Uuuu, un deseo maravilloso, "...y un árbol para ser deseado para hacerlo a uno

sabio,..." Si, Dios quiere que seamos estúpidos, ¿o no? 'SI. Todo el que es religioso es estúpido.' Pregúntele a cualquier élite... ellos le dirán. ¡Y ellos son los que están destruyendo el mundo! 'Oh, pero ellos son sabios, son inteligentes.' Eso lo veremos más tarde, atrás en Romanos, capítulo 1 que muestra como la mismísima actitud se ha dispersado en toda sociedad en todo tiempo, en toda era para toda la gente.

Continuemos. Entonces ella alcanzó eso y tomó de la fruta y la comió. 'Oho... esto sí que sabe bueno.' Entonces, "...También le dio a su esposo con ella, y él comió." Y él debió haber dicho, 'Eva, ¿qué estás haciendo?'... Él debió haber dicho, 'Eva, me voy a deshacer de esa serpiente, la voy a echar del Jardín, mi trabajo es cuidar del Jardín del Edén, ¡eso es lo que Dios me dijo que hiciera! Eso es bueno y correcto. ¿Qué haces hablando con él? ¿Qué haces sentada ahí mirando ese árbol? ¿Y que haces recogiendo eso!?' ¿No acababa ella de decirle que Dios había dicho que no debería tocarlo? '¿No tienes ningún temor de Dios?... ¿No tienes miedo de morir?' ¡NO! Él dijo nada de eso. Solo se sentó allá y la miró. Me pregunto qué estaba pasando por su mente. Después que ella la comió, él solo la estuvo mirando y pensó para sí mismo: 'Oh, no cayó muerta... tal vez la serpiente tiene razón, tal vez Dios nos dijo todo.' Y Eva dice: 'Mira Adán, esto es bueno... es delicioso... es maravilloso... toma, echa un mordisco.' Entonces Adán pensó y miró... 'tal vez ella tiene razón.' Y él comió de ella.

"También le dio a su esposo..." Note, ¡estaban casados! ..."con ella, y él comió." ¿Y qué pasó? Lo mismo cuando alguien desobedece a Dios. La culpa llega inmediatamente... sí, ciertamente. Adán y Eva tenían la conciencia más pura de todas, ¿cierto? No la obtuvieron con la ley de pecado y muerte por herencia, ¿o sí?—como todos sus hijos lo habían obtenido.

Note, verso 7: "Y los ojos de ambos fueron abiertos, y supieron que estaban desnudos;..." Ajjjjj... que cosa tan terrible.

Eso no nos dice que más hicieron ellos. No nos dice nada más de lo que hicieron ellos. Pero ellos decidieron. Y usted puede tener la garantía, que aunque no esté declarado directamente aquí, está implicado, que debió haber mucho sexo que no era bueno que Satanás estaba poniéndoles y enseñándoles. Y es por eso que tuvieron vergüenza. "...y cocieron hojas de higos e hicieron cubiertas para sí mismos." Cuando sea que usted haga algo... ahora, justo aquí en el Jardín del Edén, ¿quiénes estaban allá? Dios, Adán, Eva y luego la serpiente.

Ahora, Dios dice que si incluso un gorrión cae y muere, Él lo sabe. ¿No cree usted que Él sabía lo que ellos habían hecho? ¡Sí!... Y Él les dejó tener ese libre albedrío porque a todo ser humano se le ha dado libre albedrío y todo ser humano debe escoger: ¿Va a obedecer a Dios... o va a decidir bien y mal porque su opinión es más grande que el Dios quien creó los cielos y la tierra y todo lo que hay y todo lo que usted ve y a usted mismo? ¿Y su cerebro es mejor que el de Dios, su toma de decisiones es mejor que la de Dios su creador? Es asombroso cuan vanos son los seres humanos: 'Mi opinión es'... ¿y cuantas veces lo ha visto? Y usted va a algunos noticieros y ellos solo tienen, usted sabe, las peores opiniones en el mundo, no tienen ninguna verdad; usted va a otros noticieros y ellos solo lo tienen "justo y balanceado."

Bueno, ¿usted cree que sabe más que Dios? ¿Decide lo que está bien y mal? ¿Quiere experimentar por ahí con veneno?

Ahora... ellos fueron atrapados, ¡fueron atrapados! Me acuerdo una vez cuando era niño... todo el mundo fumaba en ese entonces. Yo tenía... 10 años, 11 años... algo por ahí. Mi tío Roy nos visitaba, él fumaba Pall Mall, cigarrillos Pall Mall largos ... y él se sentaba por ahí, él era un hombre importante para mí, me gustaba mi tío Roy, él se sentaba allá en la mecedora y yo me sentaba en sus piernas y él me contaba historias y chupaba sus cigarrillos y yo lo miraba fumar, usted sabe, lo miraba fumar y por supuesto, mi papá fumaba y todo eso, entonces... cuando ellos estuvieron afuera me metí y tomé un par de cigarrillos Pill Mill largos del tío Roy y algunos fósforos y los puse lejos y después de que él se había ido, salí a fumarlos. Y yo era tan brillante y tan inteligente que fui atrás de este gran árbol de maple en la granja en la que vivíamos en ese tiempo. Y habían como más o menos 100 yardas de la casa, entonces yo me puse detrás de eso y cogí uno de estos cigarrillos y... empecé a fumarlo. Bueno, muy poco me di cuenta de que mi mamá estaba mirando hacia afuera por la ventana en la cocina y vio el humo saliendo de atrás del árbol de maple... entonces yo estoy chupando y chupando... cuando me cae mi papá y dice:

- '¿¡Que estás haciendo!?' Y yo:

- '¡Aaaaa!'

- '¿Donde los conseguiste?... ¡los robaste del tío Roy!'

- 'No' ¿Que podía decir?

- 'Los niños no deben fumar.' Pero es ok para nosotros los adultos.

Entonces él me llevó a la casa, me dio una fuetera, se sentó frente a mí, justo sobre la mesa... todo un paquete de cigarrillos Pill Mill. Y mi papá dijo: 'Fume... ¡chupe! ¡Empiece, fume!' '¡Que hubo, siga fumando!' 'Bote ese. ¡Otro! ¡Fume otro!' ¡Así que él me hizo fumar 10 cigarrillos! Y yo estaba enfermo y estaba vomitando y estaba mareado y él dijo:

- '¿Ve? Fumar no es bueno, ¿cierto?' Y yo dije:

- 'Siii. bastante, siiii.' Usted sabe. Entonces yo fui suficientemente estúpido para pensar que no sería atrapado.

Bueno, Adán y Eva estaban allá afuera, ellos se escondieron... asombroso. 'Escondámonos de Dios' quien sabe todo, puede ver todo en todos lados.

Verso 8: "Y oyeron el sonido del SEÑOR Dios caminando en el jardín en el fresco del día. Entonces Adán y su esposa se escondieron de la presencia del SEÑOR Dios entre los árboles del jardín." 'Oh, vamos a escaparnos de Dios.' Cuando usted lee en otras partes de la Biblia que Dios dice: '¿A dónde pueden ir que Yo no lo vea? ¿Puede alguien esconderse de Mí?' ¡Por supuesto que no!

Ahora, ¿qué pasa cuando usted es atrapado? Muy rara vez usted dice: 'Hohoho, usted sabe, yo estaba muy mal.' Yo no dije eso cuando fui atrapado fumando esos cigarrillos... no. Bueno... veremos que pasó, exactamente como con otra gente. Entonces déjeme hacerle una pregunta: ¿Tiene usted el poder de escoger lo bueno y lo malo? Sí. ¿Está obsesionado con el sexo? ¿Está completamente abrumado con eso?... ¿Está trayendo su vida abajo? Y si es así, ¿qué va a hacer con eso? Usted tiene una escogencia. ¿Está usted mentalmente,

emocionalmente y físicamente trastornado por eso? O si no, ¿es su conciencia sincera que piensa que todas estas cosas ilegales son legales? ¿De verdad? Ya sea hombre o mujer, no hace ninguna diferencia. Y... ¿a quién se debe culpar realmente?

Bueno, veremos la cosa que los seres humanos siempre hacen, a ellos siempre les gusta culpar a alguien más. Les gusta decir, 'Bueno, es culpa de este.' Sí, pero usted aun tuvo que escoger, ¿cierto? Si, ciertamente. Entonces veamos otra característica de los seres humanos cuando lleguemos al siguiente video: ¿Que hicieron Adán y Eva... cuando fueron atrapados... por Dios? Y así es como empezó todo, no solo con el sexo, sino con todos los otros pecados que hacen los seres humanos. Pero hoy estamos obsesionados con el sexo.

Entonces, con Iglesia en Casa ahora usted puede tener una oportunidad en su casa, poner todo afuera... en el día Sábado apagar el televisor, abrir su Biblia, mirar Iglesia en Casa, tomar algún tiempo para orar, tomar algún tiempo para entender la Palabra de Dios, conocer a Dios.

Y también visite nuestro otro sitio web, truthofgod.org. Yo soy Fred Coulter diciendo: 'Gracias por tenerme en su casa. Y la próxima vez en Iglesia en Casa, y hasta pronto todos.'